

Escrito por Redacción

Lunes, 31 de Agosto de 2020 06:00

---



En viajes transfronterizos no se sabe cuando se volvá a la normalidad en la frontera.

Estadounidenses que cruzan regularmente la frontera con México esperaron varias horas para volver a ingresar a su país, después de que funcionarios de Washington impusieron nuevas restricciones en viajes transfronterizos en un intento por frenar la propagación del coronavirus.

Estados Unidos cerró carriles en algunos puertos de entrada de la frontera con México y realizará más controles en un intento por limitar los viajes no esenciales, dijo el viernes la agencia de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por su sigla en inglés).

Según datos de la CBP, los tiempos de espera en algunos cruces fronterizos se han duplicado o triplicado. Muchos puntos de cruce ahora tienen solo uno o dos carriles de tráfico abiertos. El lunes, quienes cruzaron la frontera reportaron tiempos de espera de hasta 5 a 6 horas.

Escrito por Redacción

Lunes, 31 de Agosto de 2020 06:00

---

El embajador de Estados Unidos en México, Christopher Landau, dijo que agentes fronterizos se concentraron en "viajes esenciales" y dijo que muchas personas estaban cruzando por otras razones, como ir de compras, cenar y visitar a sus familias.

"Este comportamiento irresponsable está agravando la crisis de salud", escribió el diplomático en su cuenta de Twitter. "La frontera terrestre está abierta solo para viajes ESENCIALES (...) No sé cuándo volveremos a la normalidad a lo largo de la frontera".

Jess Herr, de 30 años, una ciudadana estadounidense que vive en la ciudad fronteriza mexicana Tijuana y trabaja en un restaurante en San Diego, en el sur de California, dijo que generalmente se despierta a las 4 am y cruza en automóvil en aproximadamente una hora. Cuando vio la larga fila de autos el lunes, decidió seguir a pie, aunque aún tuvo que esperar cinco horas para cruzar la frontera.

En el puente de Córdoba que une la mexicana Ciudad Juárez con El Paso en Texas, solo dos carriles estaban abiertos para los automovilistas. Los que cruzaban la frontera, que por lo general esperaban unos 45 minutos, dijeron a Reuters que habían esperado más de tres horas para cruzar y que algunos llegaban tarde al trabajo.

Melissa Reyes, gerente general de Border Partners, una organización sin fines de lucro, dijo

Escrito por Redacción

Lunes, 31 de Agosto de 2020 06:00

---

que había esperado 4 horas y media para cruzar la frontera de regreso a Estados Unidos durante el fin de semana después de ir a Puerto Palomas en México para hacer algunas compras. Normalmente, el tiempo de espera sería de 15 a 20 minutos.

Las nuevas restricciones anunciadas la semana pasada resultarían un desafío para las personas que viven en ambos lados de la frontera, dijo. La frontera entre Estados Unidos y México es la frontera terrestre más transitada del mundo.

Antes de que comenzaran las restricciones del coronavirus en la frontera en marzo, más de 950,000 personas ingresaban a Estados Unidos desde México a pie o en automóviles en un día normal.